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Статья посвящена анализу правоприменительных проблем, возникающих в связи с наследо-

ванием гражданами корпоративных прав в хозяйственных товариществах и обществах. Как пока-

зывает практика, подобные наследники вынуждены обращаться в суды с исками о защите своего 

нарушенного права, вызванного недобросовестными действиями юридических лиц: взыскание 

действительной стоимости доли в уставном капитале общества с ограниченной ответственностью, 

оспаривание размера действительной стоимости доли. Между тем в ряде случаев наследники оши-

бочно трактуют положения АПК РФ и ГПК РФ в части компетенции судов, и, как следствие, это 

влечет неправильное определение как подсудности рассмотрения спора, так и выбора компетент-

ного суда.
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The article is dedicated to an analysis of law enforcement issues arising in view of the inheritance of cor-

porate rights in business partnerships and entities by citizens. The practice shows that such heirs are forced to 
address courts with claims for the protection of their violated right caused by bad faith actions of legal entities: 
the collection of the fair value of a share of the authorized capital of a limited liability company, challenging 
the fair value of a share. At the same time, in some cases, heirs erroneously interpret the provisions of the 
Code of Commercial Procedure of the Russian Federation and the Civil Procedure Code of the Russian 
Federation in terms of court competence, which leads to the incorrect determination of jurisdiction to settle 
the dispute and the selection of a competent court.
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